

Transviamala: Kalim schnellster MILA-Erlebnisläufer, Berni und Rina auf dem Podest!

Auch bei Nässe und Kälte ist der Transviamala-Lauf eine besondere Perle im Angebot der Läufe in der eindrucklichen Natur unseres Landes. Kalim Ghulam erzielt bei seiner ersten Teilnahme die MILA-Bestzeit. Berni Litscher und Rina Ebnetter laufen in ihren Kategorien auf Rang zwei bzw. drei. Felix Benz, Edith Lüchinger und Wendy Widmer runden mit ihren Leistungen die sehr gute MILA-Tagesbilanz ab.

Montag, 18. Oktober 2010 - von Felix Benz

Eine PerleDer Transviamala ist auch bei garstig kaltem Herbstwetter eine Perle im Angebot der vielen Laufveranstaltungen. Die 19 Kilometer lange Laufstrecke zwischen Thusis und Donat überwältigt von Jahr zu Jahr die Teilnehmer von neuem. Die landschaftlichen Eindrücke in der Viamala-Schlucht, die Perspektiven von den vielen Brücken hinunter auf den noch jungen Rhein und die Blicke auf die herbstlich gefärbten Fauna sind einmalig. Ein Erlebnisläufer vom feinsten. Kein Wunder, dass das Kontingent von 500 Teilnehmern in jedem Jahr ausgeschöpft wird. Beeindruckend ist auch der Stellenwert des Laufes im Zielort Donat. Alles wird unternommen, dass sich die Gäste im Ziel wohl fühlen. Es wurde aufgrund der Wettervorhersage ein beheiztes Grosszelt aufgestellt und so konnten die feinen Pizokels, Pasta und Kuchen im Warmen genossen werden.

Kalim auf und davon

Mit sehr viel Selbstvertrauen ging Kalim das Rennen an, obwohl er zum ersten Mal dabei war und die anspruchsvolle Strecke nur von vielen Berichten kannte. Nach fünf Kilometern war sein "Motor" so richtig heiss und Kalim legte auf den Trails in der Schlucht richtig los, Ja es lief ihm je länger umso besser und er war mit 1:31 klar und war erster Mila im Ziel.

Berni und Rina auf dem Podest

Mit wesentlich mehr Erfahrungen starteten die anderen Milas zur 9. Viamala-Austragung. Berni Litscher gelang wie gewohnt eine überzeugende Leistung. Nur zehn Sekunden hinter dem Sieger erzielte er den zweiten Rang bei den Senioren 3. Auch Rina Ebnetter konnte sich bestens in Szene setzen und lief bei den Seniorinnen 3 auf Rang 3. Die hervorragenden Leistungen von Kalim Berni und Rina wurden ergänzt durch die erfreulichen Ergebnisse von Edith Lüchinger, Wendy Widmer und Felix Benz.

Die Tagesbestzeit und neuer Streckenrekord von 1:30 bei den Frauen erzielte Jasmin Nunige aus Davos. Schnellster Mann war mit 1:20 Jonas Baumann aus Lohn. Der Bündner ist Mitglied im Langlauf-Nationalkader und ein Versprechen für die Zukunft!

Hinweis: Unter www.sport-heute.ch ist ein interessanter Bericht mit tollen Bildern zu sehen. Hier der direkte

[Link](#)

Gepäckabgabe vor dem Start in Thusis



Kalim freut sich auf seine erste Teilnahme am Transviamala



Das Wetter war nicht gerade einladend



Andy Widmer und Hubert Ebnetter die (frierenden) Mila-Betreuer



Das MILA-Sextett vor dem Start



Los gehts



Feld auf den ersten Kilometern (Foto von sport-heute.ch)



Kalim bereits in Front



Rina gefolgt von Wendy



Edith auf einem Trail



Berni und Felix



Edith



Rina kurz vor dem Ziel in Donath



Zieleinlauf



Das letzte Hindernis



Toller Empfang im Ziel



Zielort Donat, der Neuschnee ist schon ziemlich nah!



Wie jedes Jahr gab es im Ziel ein riesiges Kuchenbuffet



Siegerehrung mit Rina als dritte beim Sen. 3



Berni wird Zweiter ebenfalls in der Kateg. Sen. 3

